

Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia y gobierno están muy cerca del cese el fuego



La Habana, 19 jun (RHC) El subdirector de la Fundación Paz y Reconciliación, Ariel Ávila, aseguró que las delegaciones del gobierno y de las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo están muy cerca de firmar el cese el fuego bilateral y definitivo.

Comentó el experto colombiano que los dos equipos, reunidos en Cuba desde el 2012, lograron también avances en asuntos claves para el fin de conflicto como la dejación de armas o desarme de los guerrilleros y la definición de las zonas donde estarán inicialmente ubicados.

Luego de anticipar que probablemente en dos semanas pueda decretarse el silenciamiento de todos los fusiles, dijo Ávila dijo que en ambos casos los protocolos están prácticamente terminados.

Los representantes gubernamentales y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército

del Pueblo reanudarán a partir de este lunes las conversaciones en La Habana, después de una pausa para consultas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97354-fuerzas-armadas-revolucionarias-de-colombia-y-gobierno-estan-muy-cerca-del-cese-el-fuego>



Radio Habana Cuba